
WWW.FADIVA.EDU.BR

Página 02

Página 03
Aconteceu na FADIVA

Coluna Perfil

Página 04

Dr. Rodrigo Murad palestra sobre criminologia, polıt́ ica criminal 
e direito penal na Fadiva

Página 04

1º Evento de Direito Desportivo contou com a presença do 
Presidente do Cruzeiro 

I�NDICE

Neste	semestre	tivemos	o	tão	esperado	retorno	das	aulas	presenciais,	
com	tempos	tão	difíceis	que	passamos	poder	participar	de	palestras	e	

aulas	diferentes	dentro	da	sala	de	aula	é	uma	grande	felicidade,	além	de	
podermos	acompanhar	as	conquistas	daqueles	que	já	formaram	e	que	

podem	nos	ajudar	em	nossos	passos	futuros.

FalaDireito
Jornal

2º Trimestre | 2022

Missão:
"Promover o desenvolvimento humano e social através da difusão de conhecimento, da formação ética, da competência 
profissional e da responsabilidade social."
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Design	e	Diagramação
Fayne Scalioni

Chegamos ao final do primeiro semestre de 2022, após passar por tempos difıć eis nos anos anteriores, conseguimos retornar 
às nossas atividades presenciais mantendo o ensino de qualidade e comprometidos com o bem-estar dos nossos alunos, 
professores e colaboradores. Desejo a todos um bom descanso e que voltemos para o segundo semestre cheio de energia e 
disposição para completarmos juntos mais um ano.

Prof.	Álvaro	Vani	Bemfica	-	Diretor	
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COLUNA	PERFIL

Márcio Vani Bemfica

Alexandre Cézar Prado de Siqueira

Gustavo Lima Coimbra

Professor

Egresso

Acadêmico e Colaborador

Terminou o curso em 1981, formou em 1982 e, em 1985 começou a dar os primeiros passos no 
magistério como professor de estágio. Através dela, chegou ao Ministério Público e à Magistratura e 
atualmente está retomando suas atividades como advogado. “Sinto-me orgulhoso de participar da sua 
história, não apenas porque Francisco Vani Bemfica, meu pai, é um de seus ilustres mentores, mas em razão 
de a sua fundação ter trazido para Varginha e toda região enorme crescimento cultural. Afinal, como disse 
Albert Einstein, “jamais considere seus estudos como uma obrigação, mas como uma oportunidade 
invejável para aprender a conhecer a influência libertadora da beleza do reino do espıŕito, para seu próprio 
prazer pessoal e para proveito da comunidade à qual seu futuro trabalho pertencer. ”

Por mais que tenhamos passado pela pandemia do COVID/19, a qual nos distanciou das aulas 
presenciais, a faculdade não deixou de nos auxiliar virtualmente, proporcionando um aprendizado justo 
dentro daquilo que estávamos vivendo. Hoje, após concluir toda a grade curricular, posso indicar e 
recomendar de olhos fechados a instituição àqueles que querem fazer o curso de Direito! A FADIVA é para 
todos! ”

Entrou na Fadiva logo após terminar o ensino médio. Passou dois anos distante das aulas presenciais, 
porém a faculdade não deixou de auxiliar virtualmente, proporcionando um aprendizado justo dentro 
daquilo que estávamos vivendo. “A FADIVA com certeza me proporcionou um ensino de qualidade para que 
eu me tornasse quem sou hoje; fez parte da minha vida e sempre terei um carinho especial pela instituição, 
pelos professores e colaboradores!

Formou na FADIVA de maneira antecipada devido a sua aprovação no concurso da Polıćia Civil de Minas 
Gerais!

Aluno do 9º perıódo diurno, Gustavo escolheu a Fadiva por conta da excelência da instituição, segundo 
ele uma das melhores e mais conceituadas faculdades de Direito do Sul de Minas. Além de acadêmico, 
Gustavo é um dos colaboradores da Fadiva, trabalhando na área de TI é desenvolvedor Web Fullstack, 
Gustavo sempre foi um entusiasta do mundo da programação, aprendendo desde pequeno a desenvolver 
sites e sistemas por conta própria. Possui amplo conhecimento em PHP, Javascript, CSS, MySQL, Oracle e SQL 
Server. “Quando decidi me tornar um acadêmico de Direito, eu sabia que deveria confiar a minha formação 
em uma instituição sólida e respeitada. Sem sombra de dúvidas só faz Direito quem faz Fadiva!"
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Professora Márcia Rabelo fez com os alunos uma aula com o intuito de praticar a 
oratória, argumentação e pesquisa dos alunos do 1º Perıódo Diurno e Noturno

Prova da 2.ª fase do XXXIV Exame de 
Ordem Unificado na Fadiva 

8. Os alunos do 7º Perı́odo noturno 
apresentaram uma sustentação oral de 
uma petição elaborada por eles na 
matéria de Prática Cı́vel I com a 
Professora Priscilla Guimarães

Fabiula é a nova responsável pelo 
Acervo Acadêmico da Fadiva 

Nova Secretária Acadêmica da Fadiva 

1º Evento de Direito Desportivo

Professor Aristides Ribas publica seu 
l i v r o  c h a m a d o :  " C A D E�  A 
F R AT E R N I D A D E  D A Q U I !  G AT O 
COMEU?"

Nova parceria da Fadiva com a Luto Pax

FADIVA lança sistema de Carteirinha 
Estudantil Digital

Nova parceria da Fadiva com a Domino’s

ACONTECEU NA FADIVA
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DESTAQUES

1º Evento de Direito Desportivo contou com a presença do Presidente do Cruzeiro 

Egressos da Fadiva conversam com os alunos sobre sua trajetória para aprovação no 
Concurso Público para Delegado 

Alunos da Fadiva Colam Grau antecipadamente

Dr. Rodrigo Murad palestra sobre criminologia, polıt́ ica criminal e direito penal na Fadiva

Na manhã do dia 19 de maio, quarta-feira, o Presidente do Cruzeiro, Dr. Sérgio Santos 
Rodrigues, participou de uma conversa com os atletas do Varginha Esporte Clube -VEC, onde 
falou sobre estudos e a carreira de jogador profissional. Na ocasião o excelentıśsimo Dr. 
Sérgio Santos Rodrigues foi recepcionado pela Presidente da Fundação Educacional de 
Varginha, Dra. Júnia Bemfica Guimarães Cornélio, e o Diretor da Fadiva, Dr. A� lvaro Vani 
Bemfica.

A�  noite aconteceram as palestras com o Presidente do Cruzeiro, Dr Sérgio, o 
Superintendente Jurıd́ico do Cruzeiro, Dr. Flávio Boson, e o Professor da Fadiva e membro do 
Departamento Jurıd́ico do Cruzeiro, Dr. Gustavo Chalfun. Durante as exposições de seus 
temas os palestrantes falaram sobre a importância da gestão firme e alinhada de Dr. Sérgio 
Santos Rodrigues. A palestra foi também uma homenagem ao saudoso Coordenador do 
Curso, Professor Dr Francisco Vani Bemfica, que foi sempre torcedor do Cruzeiro.

Ao final da palestra ocorreu o sorteio de dois livros e dez ingressos para assistir o próximo 
jogo do VEC.

Diante disso, a FADIVA convidou os egressos Dr. Guilherme Banterli e Dr. 
Sávio Belineli, recentemente aprovados no concurso para Delegado de Polıćia 
Civil de MG, para conversarem com os alunos na noite de ontem sobre suas 
experiências enquanto estudantes e sobre as trajetórias percorridas por cada 
um deles até a tão sonhada aprovação.

Os mais novos Delegados de Polıćia falaram sobre rotina e métodos de 
estudos, edital e formato de provas, valorização das pessoas que incentivam o 
sonho, foco e disciplina, utilização dos recursos durante a graduação e 
trouxeram suas experiências particulares de vida como forma de demonstrar 

que tudo é possıv́el quando há persistência em uma meta de vida.

A FADIVA tem uma genuıńa preocupação com o acompanhamento de seus 
egressos e consciente de que o seu papel social e sua responsabilidade para com 
os alunos continuam mesmo após concluıd́a a formação.

No dia 10 de junho, colaram grau antecipadamente na secretaria da Faculdade de Direito 
de Varginha - Fadiva, os alunos Alexandre Cézar Prado de Siqueira e Danielle Dias Vicentini do 
turno diurno que foram aprovados no Concurso de Escrivão da Polıćia Civil de Minas Gerais.

A Fadiva e a Fundação Educacional de Varginha parabenizam esses alunos e a eles, nossos 
melhores votos de sucessos na nova etapa!!

A palestra contou com a presença da Presidente Da Fundação Educacional de 
Varginha, Professora Júnia Bemfica Guimarães Cornelio e dos alunos do diurno que 
interagiram ativamente com o palestrante. Ao final da palestra o Dr. Rodrigo Murad 
sorteou dois livros aos alunos presentes, os alunos ganhadores foram Milla Christie 
Mislene de Alcantara, 7º Perıódo, e José Carlos Dominghetti, 5º Perıódo. 

No dia 13 de maio, o egresso Dr. Rodrigo Murad, Defensor Público e Criminólogo, 
Coordenador do laboratório IBCCrim com tese de Doutorado sendo orientada pelo Dr. 
Eugenio Raúl Zaffaroni, palestrou aos alunos do curso de Direito da Fadiva sobre o 
Direito Penal na prática e descreveu suas experiências profissionais

O Dr. Rodrigo Murad durante a palestra, discorreu sobre seus estudos e aprendizados 
de seu atual Doutorado em Direito Penal pela Universidad de Buenos Aires e abordou 
temas importantes como racismo e a luta das mulheres pelos seus direitos.


